

Gewerbeverein Mainhausen e.V., Dienstag, 3. Mai 2022

Spende für Flüchtlinge übergeben

Aufgrund des von Russland geförderten mörderischen Krieges gegen die Ukraine sind im Zuge daraus entstehende Flüchtlingsströme bereits in Deutschland mehr 380.000 Flüchtlinge angekommen und aufgenommen worden. Auch die Gemeinde Mainhausen ist hiervon betroffen und auch hier ist schon eine größere Anzahl von Kriegsflüchtlingen aufgenommen. Um die Gemeinde Mainhausen bei Bewältigung dieser Situation zu unterstützen und gemeinsam Solidarität zu zeigen, haben der Gewerbeverein Mainhausen in Verbindung mit den Marktbeschickern des Wochenmarktes der Gemeinde eine Spende von 500,00 Euro in Form von 50 Gutscheinen á 10,00 Euro übergeben.



Diese Gutscheine sollen bei Integration von Flüchtlingen, unabhängig von örtlichen Anwesenheitszeiten und einlösbar auf dem Mainhäuser Wochenmarkt, übergeben werden. Der Wochenmarkt ist ein zentraler Ort in der Gemeinde und hier können Flüchtlinge mit der Bürgern in Kontakt kommen. Wichtig ist hierbei, dass sich die Flüchtlinge frei fühlen und frei nach Ihrem Wunsch einkaufen können und hierbei den Gutscheine einlösen.

Anlässlich den vorausgegangen Wirtschaftsgespräches mit der Gemeinde wurden die Gutscheine an Bürgermeister Simon übergeben, der sich herzlich für diese Aktion der Solidarität bedankte.